



Comunales en Acción



Inicia la convocatoria para que los líderes y lideresas comunal del Departamento se postulen al Gran Líder Comunal de Antioquia 2019, que exalta la labor de las personas pertenecientes a los organismos comunales y que trabajan por el desarrollo social de su comunidad.

El proyecto busca reconocer a mujeres y hombres que promueven la participación de los sectores sociales por medio de la planificación en el desarrollo social y sostenible de las municipalidades, centrándose en el fortalecimiento de los organismos comunales.

Por medio de la Secretaría de Participación Ciudadana y Desarrollo Social, la Gobernación de Antioquia entregará incentivos monetarios para el financiamiento de la iniciativa comunitaria del postulado elegido. La elección se hará entre los líderes que se postulan ante las asocomunales o alcaldías en los diferentes municipios; de esos 125 elegibles se tomarán nueve, uno por cada subregión; el Consejo de Gobierno Departamental tendrá la misión de reconocer entre esos nueve el Gran Líder Comunal de Antioquia 2019.

Este proceso se hará entre el 16 y el 23 de octubre. La entrega de la documentación estará vigente hasta el 12 de septiembre a través de la asocomunal, la Federación Comunal o la alcaldía del municipio. La lista de los postulados se dará a conocer el 13 de septiembre a través de la página institucional www.antioquia.gov.co



Encuentre lineamientos y documentación a través del link de la Secretaría de Participación Ciudadana y Desarrollo Social, en la pestaña Gran Líder Comunal de Antioquia, también dispuesta en la página web www.antioquia.gov.co Todas las preguntas e inquietudes serán resueltas a través del correo granlidercomunal@antioquia.gov.co

Socialización y priorización del Convite Ciudadano Participativo en Pueblorrico

El domingo 28 de julio se desarrolló la actividad de socialización y priorización en el Parque Educativo Guardianes del Cielo del municipio de Pueblorrico, con las comunidades de las Juntas de Acción Comunal de las veredas de Santa Bárbara, Sevilla y Sinaí.

Para la realización del proyecto elegido por la comunidad se cuenta con un recurso de 40 millones, donde el Departamento de Antioquia a través de la Secretaría de Participación Ciudadana y Desarrollo Social aporta 30 millones, y el municipio la suma de 10 millones. Las actividades se gestionarán mediante el proyecto Convites Ciudadanos Participativos.

En la socialización del proyecto, las comunidades expusieron sus necesidades, se escogió un jurado dentro de la comunidad para que fuera garante de la actividad escogida por la colectividad mediante votación pública. Se priorizó como actividad complementaria el mejoramiento de los caminos hacia las veredas Santa Bárbara, Sevilla y Sinaí.

De cada comunidad se escogió un integrante para que fuera miembro del comité orientador y de seguimiento encargado de invitar e impulsar a los demás miembros de la comunidad para que se unan en un ejercicio de participación masiva, y otro integrante para conformar la veeduría ciudadana para dicho proyecto quienes darán un informe respecto a sus acciones al finalizar el convenio.

Entre los asistentes al evento hicieron presencia el director de Participación Ciudadana y Gestión Social Iván Peláez, el supervisor del convenio Santiago Maya, el Alcalde del municipio Juan Fernando Ruiz, como enlace del proyecto el Secretario de Planeación Elkin Darío Vásquez, las comunidades de las JAC de las veredas mencionadas y miembros de la administración municipal.



Encuentros zonales



Venecia

Encuentros zonales de promotores, formadores, presidentes y fiscales realizados el 18 y 19 de Julio. En estos encuentros se transfirieron metodologías para impactar a la comunidad en procesos de participación. Además, se aprendió acerca de liderazgo y posicionamiento territorial con el fin de responder a las necesidades de las organizaciones comunales y sociales.



Don Matías



San Rafael

Encuentros zonales

El día 30 de julio se realizó en el municipio de Montebello el Consejo Municipal de Participación Ciudadana. Se organizó el cronograma anual y las capacitaciones que se dictarán para el beneficio de la comunidad. Esto en la búsqueda de fortalecer los procesos comunales que allí se dan



Encuentro Departamental de **Familias Comunales**

Invitación especial a los
**dignatarios de las juntas
de acción comunal y sus
familias.**



Fecha: Sábado, 31 de agosto de 2019

Lugar: Parque Recreativo Comfama
Rionegro / Tutucán

Hora: de 8:00 a.m. a 6:00 p.m

Informes e inscripciones:

520 45 68 ó 320 675 23 75 / 301 559 63 70

Integración Generacional Comunalitos

10:00 a.m. -12:00 m / Salón El Tapial

Importante

Se permite el ingreso de alimentos y bebidas, no empacadas en icopor.

Tarifa especial de \$2.800 persona, con derecho a todas las atracciones.

Tarde de Talentos en Tutucán

1:00 p.m. - 4:00 p.m. representación por municipio.